

„Achtung Auto!“ – Verkehrserziehung am Schulzentrum Schweich

Auch in diesem Jahr nahmen alle Schüler der fünften Klasse der schulartübergreifenden Orientierungsstufe des Stefan-Andres-Gymnasiums am Sicherheitstraining „Achtung Auto“ teil. Angeboten und durchgeführt wurde das Training vom ADAC, organisiert von J. Kranz, Verkehrsobfrau.

Die Fünftklässler erarbeiteten und lernten spielerisch das umsichtige Verhalten im Straßenverkehr. Hautnah erlebten sie im Testwagen des ADAC eine Vollbremsung mit und erfuhren nur zu deutlich, wie lange es dauert, bis das Auto, in dem sie saßen, nach der Vollbremsung endlich zum Stehen kam. Einen so langen Bremsweg bei nur 30 km/h hätte keiner der Schüler/innen erwartet.

Eigene Sprints und plötzliche Stoppversuche ließen die Schüler den Zusammenhang von Reaktionsweg, Bremsweg und Anhalteweg am eigenen Leib erfahren. Ihnen allen wurde deutlich bewusst, dass sie nie noch „gerade schnell über die Straße laufen“ können, ohne sich selbst zu gefährden.